

Mesa de Presupuestos Participativos Distrito de Carabanchel

Hoja recogida proyectos

COLECTIVO, ENTIDAD O PERSONA QUE LO PRESENTA. Señale e-mail de contacto. Gracias

Mesa de Mayores Foro Local de Carabanchel

TÍTULO PROYECTO (en pocas palabras)

CENTRO DE DÍA PARA PERSONAS MAYORES EN EL BARRIO DE BUENAVISTA (CARABANCHEL ALTO)

UBICACIÓN:

CARABANCHEL ALTO

JUSTIFICACIÓN (a qué necesidades y demandas responde, a quién afecta...)

El centro de día para personas mayores es un establecimiento de acogida diurna, con una estructura funcional compensatoria del hogar y una alternativa al internamiento, con una función socio-asistencial destinada a la atención de gente mayor con discapacidades, para satisfacer sus necesidades y dar apoyo psicosocial a los familiares. (Artículo 1. D.O.G.C Num.1736 del 23 del 4 de 1993).

Desde 2007, todos los informes de las Administraciones públicas coinciden en lo deficiente de la red asistencial pública para mayores de la Ciudad y la Comunidad de Madrid, en sus diferentes modalidades (Residencias, Centro de Mayores, de Día, etc.). También inciden en que dicho problema se agrava por el envejecimiento demográfico de la población.

En estos 10 años, la crisis ha servido de excusa para que estas Administraciones justificasen el aplazamiento de nuevas instalaciones o simplemente la mejora o actualización de otras.

En este sentido, el Distrito de Carabanchel no es una excepción. Al contrario, resulta ser el Distrito de Madrid con mayor déficit de instalaciones y servicios ofertados en ellas.

Llegado este momento, consideramos inexcusable abordar esta cuestión, y contamos con las herramientas participativas adecuadas para reactivar la inversión pública.

Por ello, desde diferentes colectivos vecinales, ponemos en marcha esta campaña reivindicativa dentro de los proyectos participativos anuales.

Y así, este año, dentro de las muchas demandas pendientes del Distrito, empezamos con este primer Proyecto de un servicio social de Centro de Día en el entorno del antiguo centro histórico de Carabanchel Alto.

La demanda de este Centro de Día se apoya en los siguientes argumentos:

- Actualmente, el Centro de Día (en adelante CdD) no cuenta con centro físico propio. Las actividades de CdD se realizan dentro del Centro de Mayores Francisco de Goya. (en adelante CM)
- El espacio cedido actualmente no permite, en absoluto, el adecuado desarrollo de todas las actividades propias de un CdD en condiciones.
- Esto no se debe a falta de cooperación del propio CM. Al Contrario, es un terrible esfuerzo de cesión de espacios y medios el que dicho CM y su equipo de coordinación realizan.
- Sin embargo, el propio CM, con capacidad para 1.500 plazas de actividad, tiene demanda para 4.400 usuarios potenciales. Por lo que el espacio usado por el CdD es necesario para el propio CM.
- Así, la demanda de un CdD se hace obligatoria y urgente.

Actualmente, las plazas para Actividades de CdD son 38. Para la demanda de plazas (60) hemos usado el dato obtenido del listado de solicitantes.

DESCRIPCIÓN (objetivos, medidas, ubicación ...)

Creación de un servicio social de Centro de día para mayores para 60 plazas en el barrio de Carabanchel alto.

Para este nuevo CdD proponemos las siguientes alternativas de localización.

A. SUELO. Calle Guitarra nº4, Ref. Catastral: 6194405VK3669C0001U

El suelo, de carácter urbano, es el más cercano al actual Centro de Mayores y es adyacente a una parcela catalogada como VERDE BÁSICO. Según nos han informado este suelo de titularidad municipal.

B. SUELO. Plaza 6 de diciembre nº6. Ref. Catastral: 6596718VK3669F0001KE

El suelo que sugerimos se integra en la Unidad de Ejecución 4 Aguacate- Duquesa de Tamames, y corresponde a la parcela EQ2, antigua edificación catalogada, hoy en día en estado de total ruina, con lo que no es viable su "reconstrucción", pero cuyo uso asignado es DOTACIONAL EQUIPAMIENTO PÚBLICO BÁSICO. Este suelo es de titularidad municipal.

C. LOCAL. Calle Marianistas nº5, Ref. Catastral: 5691707VK3659B0009MJ

Local existente de uso comercial, de dos plantas. Este local es de propiedad privada, pero actualmente está en venta.